

Abschied und Dank

*Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinausgibt,
geht nicht verloren.*

Albert Schweitzer

In stiller Trauer und voller Dankbarkeit haben wir Abschied genommen von unserem lieben Vater, Schwiegervater, Bruder, Schwager und Kollegen. Ein wertvoller Mensch ist zuhause für immer eingeschlafen.

Seine Lebensuhr hat aufgehört zu ticken. Ein arbeitsreiches Leben als Bäckermeister und als einfühlsamer Pfleger seiner Ehefrau Rosa. Ein vielseitiges Leben, pionierhaft in jungen Jahren mit Aufenthalten in Dänemark und Schweden, ein naturverbundenes Leben mit Bergsteigen, Skifahren und Tierliebe. Die Beine wurden langsamer, aber bis zuletzt hat er seine geistige Vitalität, das Interesse an Neuem behalten und uns mit seiner positiven geselligen Art unterhalten. So behalten wir ihn gerne in Erinnerung.

Walter Baumgartner

3. September 1926 – 26. Februar 2015

Wir haben in friedlicher Stille Abschied nehmen können. Seine Asche wird wieder der Natur übergeben.

Wir danken den fürsorglichen Frauen vom Hausbetreuungsdienst für Stadt und Land AG, Burgdorf, für ihre gute Betreuung. Ein herzliches Dankeschön gilt auch allen, die ihm nahe standen und ihn freundschaftlich begleitet haben.

Allfällige Spenden gehen zu Gunsten Hausbetreuungsdienst für Stadt und Land AG, 3007 Bern, PC 30-6225-8 (Vermerk: Walter Baumgartner).

*Im März 2015,
Sandrütiweg 7, 3423 Ersigen*

Die Trauerfamilien
Christine und Peter Schär-Baumgartner
Lina Zaugg-Baumgartner
Frieda und Kurt Tschanz-Baumgartner
Fritz und Vreni Baumgartner
Peter und Klara Baumgartner
Peter und Elisabeth Schelker
mit ihren Kindern